

BDK wieder auf der GPEC® 2018

23.02.2018

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter beteiligte sich auch in diesem Jahr aktiv an der Messe GPEC® - General Police Equipment Exhibition & Conference - Internationale Fachmesse & Konferenz für Polizei- und Spezialausrüstung.

Vom 20. bis 22. Februar 2018 findet in Frankfurt am Main die 10. GPEC General Police Equipment Exhibition & Conference statt.

Die GPEC ist in Deutschland die erste und einzige repräsentative Gesamtschau von Führungs- und Einsatzmitteln der Inneren Sicherheit. Sie bildet alle Sachgebiete und Ausrüstungsbereiche ab; insbesondere Informations- und Kommunikationswesen, Kraftfahrzeug- und Verkehrswesen, Waffen, taktische Ausrüstung und Geräte, Bekleidung und persönliche Ausrüstung, Kriminal- und Labortechnik. Sie informiert die Fachbesucher an einem Ort über Bedarfe, Produktangebote, Beschaffungen, dienstliche Fortbildungen und Verwendungen im Einsatz.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter, vertreten durch Anja Bernsee und Ronald Schulze (beide von der Bundesgeschäftsstelle), war mit einem Messestand präsent, an dem sich die Messebesucher über die Arbeit des BDK informieren können, aber auch Fachgespräche zu verschiedensten polizeilichen Fachgebieten führen.

Kolleginnen und Kollegen des BDK-Landesverbandes Hessen unterstützen an allen Tagen tatkräftig, wofür an dieser Stelle nochmals herzlich gedankt wird.

Image already added